

キララ与やんニュース 2022.2月 第169号



機動警察パトレイバー [TV-劇パト2+] 展 土浦市民ギャラリーにて絶賛開催中!! キララちゃんバスも期間限定パトレイバー号に変身♪







『機動警察パトレイバー』とは、1980年代に、ロボット犯罪の頻発する近未来で奮闘する日本の警察を描いた人気アニメ。物語中では、主人公のパトレイバーに対し、敵方のメカ「グリフォン」が土浦市内の研究所で開発されたという設定で登場しているのです。シリーズ誕生30年突破を記念した展覧会が"グリフォンの聖地"ここ土浦で開催され、ファンの間で話題となっています! 2/13(日)まで開催。







市民ギャラリーでは「パトレイバー展」のほかに「土浦市環境展」も開催中。土浦市内の小中学生が作成した環境ポスターや廃ガラスアートを展示しています。いま話題のSDGsなど、環境保全の取り組みを意識するきっかけになるかも。ぜひお出かけください。

<開催記念スタンプラリーも楽しい!>

市内7箇所をめぐるスタンプラリーも同時開催中。 公式HPから「RALLY特設ページ」を開き、対象 スポットにお出かけしてみましょう。

各施設で "スタンプを押す" をクリックすると、 パトレイバーのキャラクターがGETできます! すべてのスタンプを集めると、貴重な特製クリア ファイルがもらえますよ~

ラリーやまち巡りで市内を移動する際には、

とっても便利なキララ

ちゃんバスをぜひ ご利用ください♪





対象スポットは个このほか

- ・水郷公園オランダ風車
- ・りんりんポート土浦
- ・駅前のきらら館

キララバスに乗ってGET♪

